

Une conférence-spectacle d'Irène Rivière

Les routes de l'exil : Game over !

*Droit d'asile :
le grand effacement !*



Vendredi 1er décembre - 20h
Centre Social, 2 rue de Pavigny à Lons le Saunier

Tout public - Participation au chapeau



Les routes de l'exil : Game over !

Portes verrouillées, vigiles aux entrées, drones au-dessus de la salle et caméras infrarouge en marche... La partie peut commencer !

Premier défi : être une forteresse inatteignable ! Une Europe des murs et des mers ! C'est très tendance les murs à notre époque.

Je vous explique les règles : déjouer les lois maritimes, élaborer une stratégie de suspicion, repousser-encercler-renvoyer, risquer des alliances avec d'autres joueurs, turcs, libyens, mauritaniens...
Ne vous inquiétez pas, c'est en jouant qu'on va comprendre.

Pour le vocabulaire, hotspot, Dublin, push-back, pas de bile non plus. Je vais décaper le vernis. Vous allez vite saisir.

Il se peut que Mahmoud et Ismail viennent perturber la partie. Veuillez nous en excuser à l'avance.

PS : Europa, les enfants de demain reconnaîtront ta responsabilité ! Fais attention au jeu que tu joues. Essaie d'avoir un coup d'avance...

A chaque récit recueilli, chaque confession échappée,
je pense « Il faut que le monde sache, il faut que ça s'arrête ».
Mais quelle naïve je fais : le monde sait et cela ne s'arrête pas !

Je vais quand même parler. Car l'histoire dérape à nouveau
et il y a urgence à informer.

Comme me dit mon ami Ismail : Je suis coupable ! Mais de quoi ?...



lesroutesdelexil.fr